Projet de parc éolien Saint-Cyprien à Saint-Cyprien-de-Napierville

6211-24-075

BUREAU D'AUDIENCES PUBLIQUES SUR L'ENVIRONNEMENT

Projet éolien Saint-Cyprien

Karine Robichaud

Sabrevois

Messieurs,

Ce qui me choque le plus dans le projet que vous étudiez, c'est qu'il va encore faire grimper ma facture d'électricité s'il est approuvé.

Vous le savez, car cela a été dit maintes fois, notamment par la haute direction d'Hydro-Québec, nous n'avons pas besoin d'électricité supplémentaire, car notre société d'État n'arrive même pas à écouler ce dont elle dispose déjà.

Nous n'en avons surtout pas besoin si en plus elle est de mauvaise qualité, fluctuante et imprévisible comme l'est l'électricité de source éolienne.

Je vous demande donc de convaincre Québec de l'inacceptabilité de ce projet afin qu'il soit écarté définitivement.

Merci de votre compréhension.

Karine Robichaud,

Fin